



INSCRIPTION A LA PETANQUE

CONCOURS DE BOULES
Mercredi 30 septembre 2026 à 18 h

Wednesday, September 30, 2026 at 6 p.m.

1) Généralités

Le présent document définit les règles d'organisation du Concours de Boules.

2) Qui peut participer ?

- Le concours est ouvert à tous les bateaux inscrits aux Voiles de Saint-Tropez.
- Les joueurs doivent obligatoirement faire partie de l'équipage du bateau inscrit.
- **UNE SEULE équipe de 3 personnes par bateau est autorisée.**
- Tenue d'équipage est obligatoire : tee-shirt, polo ou chemise au nom du bateau.
- Le concours est limité à **64 équipes maximum**, en raison du nombre de terrains disponibles (32 de jeu).

3) Inscription

- Les inscriptions se feront **UNIQUEMENT** via le lien. Il suffit de **compléter et de fermer le formulaire**.
- **Date limite d'inscription: mardi 29 septembre 2026 à 18h00 au plus tard.**
- Les inscriptions seront clôturées dès que les **64 équipes maximum** seront inscrites.
- **Premier arrivé, premier servi !**

4) Horaires et accueil : Mercredi 30 septembre 2026

- **Accueil et pointage des équipes : à partir de 18h00**, Place des Lices, auprès de La Boule Tropicaine.
- En cas d'annulation des régates du jour, **l'accueil et le pointage débiteront à 15h00.**
- **Distribution des boules** lors du pointage.
- **Début de la compétition à 18h30**, ou à **15h30 en cas d'annulation des régates.**
- Chaque partie se déroulera sur une durée de **30 minutes**.

5) Déroulement du concours

Le concours sera organisé en **deux tableaux** :

- **Tournoi A** : réservé aux équipes ayant remporté leur première partie.
- **Tournoi B** : réservé aux équipes ayant perdu leur première partie.
- Les parties se joueront **au temps**, pour une durée d'environ **30 minutes**.

Cette formule permet à chaque équipe de poursuivre le concours, quel que soit le résultat de sa première partie.

6) Le Jury

L'association **La Boule Tropicaine** arbitrera l'épreuve.

7) Remise des Prix

Des prix seront remis au vainqueur lors de la remise des prix le dimanche 4 octobre

1) General Information

This document sets out the rules governing the organisation of the Pétanque Tournament.

2) Who Can Participate?

- The tournament is open to all boats registered for the Voiles de Saint-Tropez.
- Players must be members of the crew of the registered boat.
- **ONLY ONE team of 3 people per boat is permitted.**
- **Crew members must wear their boat's official clothing: T-shirt, polo shirt or shirt bearing the name of the boat.**
- The tournament is limited to a maximum of **64 teams**, due to the number of courts available (32 playing courts).

3) Registration

- Registrations can **ONLY** be made via the link at the top. Simply complete the form and close it once you have finished.
- Registration deadline: **Tuesday, 29 September 2026 at 6:00 p.m. at the latest.**
- Registration will close as soon as the maximum of 64 teams has been reached.
- **First come, first served!**

4) Schedule and Check-in: Wednesday, 30 September 2026

- Team check-in and registration: from **6:00 p.m.**, at Place des Lices, at the **La Boule Tropicaine** stand.
- If the day's sailing races are cancelled, check-in and registration will begin at **3:00 p.m.**
- Boules will be distributed during check-in.
- The tournament starts at **6:30 p.m.**, or at **3:30 p.m.** in the event of cancellation of the sailing races.
- Each match will last **30 minutes**.

5) Tournament Format

The tournament will be organised into two draws:

- **Tournament A**: for teams that win their first match.
- **Tournament B**: for teams that lose their first match.
- Matches will be played against the clock, for approximately **30 minutes**.

This format allows every team to continue competing, regardless of the outcome of their first match.

6) The Jury

La Boule Tropicaine association will officiate and referee the tournament.

7) Prize-Giving

Prizes will be awarded to the winner during the prize-giving ceremony on **Sunday, 4 October**.